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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию развития инклюзивного туризма в Санкт-Петербурге, решению проблем, препятствующих развитию данного направления и разработке подпрограммы по развитию инклюзивного туризма в Санкт-Петербурге. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Формулирование определения инклюзивного туризма и основных понятий. 2. Характеристика потребителей инклюзивного туризма. 3. Анализ действующей нормативно-правовой базы, регулирующей инклюзивный туризм. 4. Анализ зарубежного опыта в развитии инклюзивного туризма и оценка его экономического вклада. 5. Анализ действующего механизма государственного регулирования сферы инклюзивного туризма в России; 6. Анализ состояния развития инклюзивного туризма в Санкт-Петербурге; 7. Определение проблем, препятствующих развитию инклюзивного туризма в Санкт-Петербурге; 8. Разработка методических рекомендаций по развитию инклюзивного туризма в Санкт-Петербурге; 9. Создание проекта разработки государственной подпрограммы по развитию инклюзивного туризма в Санкт-Петербурге. В ходе работы были проанализированы меры государственного регулирования развития инклюзивного туризма в Санкт-Петербурге, разработана подпрограммы по развитию данного направления, что обуславливает практическую значимость ВКР. На основании проведенных исследований был сделан вывод о возможном доходе в размере 9950 тыс. рублей при условии применения упомянутых предложений.
        

        
          This work is devoted to research on the development of inclusive tourism in St. Petersburg, solving problems that impede the development of this direction and developing a subprogram on the development of inclusive tourism in St. Petersburg. Objectives of the study: 1. Formulation of a definition of inclusive tourism and basic concepts. 2. Characteristics of consumers of inclusive tourism. 3. Analysis of the existing regulatory framework governing inclusive tourism; 4. Analysis of foreign experience in the development of inclusive tourism and assessment of its economic contribution; 5. Analysis of the current mechanism of state regulation of inclusive tourism in Russia; 6. Analysis of the state of development of inclusive tourism in St. Petersburg; 7. Identification of obstacles to the development of inclusive tourism in St. Petersburg; 8. Development of methodological recommendations for the development of inclusive tourism in St. Petersburg; 9. Creation of a project to develop a state subprogram on the development of inclusive tourism in St. Petersburg. During the work, measures of state regulation of the development of inclusive tourism in St. Petersburg were analyzed, subprogram on the development of this direction were developed, which makes the WCR practical. Based on the research it was concluded that a possible income of 9950 thousand rubles if the above proposals are applied.
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